

Orientalistische Neuerscheinungen:

SUVARNABHĀSOTTAMASŪTRA

Das Goldglanz-Sūtra

Ein Sanskrittext des Mahāyāna-Buddhismus

Herausgegeben von J. Nobel

LIV, 275 Seiten. Mit 2 Tafeln und 1 Tabelle. 4°.

RM 30.—

Einer der bekanntesten Texte des nördlichen Buddhismus erscheint hier zum ersten Male in einer wissenschaftlichen Ausgabe. Die ausführliche Einleitung behandelt Fragen, die nicht nur für den vorliegenden Text, sondern auch für die Geschichte der buddhistischen Überlieferung von großer Bedeutung sind.

MANGHOL UN NIUCA TOBCA'AN

Die Geheime Geschichte der Mongolen

Aus der chinesischen Transkription im mongolischen Wortlaut wiederhergestellt von E. Haenisch

XII, 140 Seiten. Gr.-8°. RM 14.—

Diese älteste Quelle zur Geschichte des Mongolenreiches ist zugleich das älteste mongolische Schriftwerk und deshalb sprachlich von größter Bedeutung. Durch die vorliegende kritische Ausgabe ist das Werk, das bisher nur in der chinesischen Umschreibung vorlag, in der Originalfassung der Forschung zugänglich gemacht worden.

TYPEN CHINESISCHER VOLKSMÄRCHEN

Von W. Eberhard

437 Seiten. Gr.-8°. RM 8.40

FF Communications Nr. 120

Hier wird zusammengestellt und geordnet, was heute über die chinesischen Märchen bekannt ist. Da erst seit wenigen Jahren systematisch über dies Thema gearbeitet worden ist, kommt dieser Veröffentlichung besondere Bedeutung für die vergleichende Märchenforschung zu.

OTTO HARRASSOWITZ / LEIPZIG

Wartburg

Deutsche evangelische Monatschrift

Herausgegeben von
D. Dr. Hermann Wolfgang Beyer
und Liz. Fritz von der Heydt

Oktober 1937

Paul Althaus

Verantwortung und Schuld
der Kirche

Heinrich Bornkamm

Was erwarten wir von der
evangelischen Kirche der Zukunft?

Rudolf Hermann

Martin Kählers bleibende Bedeutung
Umschau — Bücherschau

Die „Wartburg“ bringt jeden Monat aus der Feder namhafter Mitarbeiter grundsätzliche und wegweisende Aufsätze zum geistigen Ringen der Gegenwart. Die von bewußt protestantischer Grundhaltung getragenen Beiträge erweisen immer aufs neue, daß die recht verstandene reformatorische Botschaft gerade heute Antwort zu geben weiß auf alle unser Volk bewegenden Fragen. Dieser Hauptteil wird ergänzt durch regelmäßige Berichte der „Umschau“ über die kirchliche Lage in Deutschland und Österreich und in den deutschen evangelischen Volkstumskirchen des Auslandes sowie durch eine sorgfältig betreute „Bücherschau“.

Das in einigen Tagen erscheinende Oktoberheft enthält zwei bedeutende Vorträge von Paul Althaus und Heinrich Bornkamm, die kürzlich auf einer großen Tagung in Frankfurt a. M. vor einer zahlreichen und begeisterten Zuhörerschaft gehalten wurden. Das Heft, das wir mit einem wirksamen Streifenband ausstatten, wird schon jetzt stark verlangt und auch bei Ihren Kunden große Beachtung finden. Wir bitten Sie, reichlich zu bestellen und bei dieser Gelegenheit neue Dauerbezieher für die „Wartburg“ zu gewinnen.

Einzelheft 60 Rpf.

Prospekte und Probehefte kostenlos



Verlag Des Evangelischen Bundes, Berlin